
MOCIÓN QUE PRESENTA RICARDO SEGADO GARCÍA,  CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC  CARTAGENA,  SOBRE ‘CONMEMORACIÓN  DE ACTIVIDADES DE
VOLEIBOL EN EL MUNICIPIO’

Los eventos deportivos son herramientas fundamentales de cara al escaparate turístico,
social  y deportivo que presenta Cartagena al resto de la Región y a todo el país (por
ejemplo  de Comunidad de Madrid,  Andalucía  o  Cataluña).  Contamos con numerosos
eventos que atraen a muchos deportistas de fuera y la buena organización de cada uno
de ellos es clave para el éxito de las citas y para que tengan un buen futuro. 

Aunque existen eventos de casi todas las modalidades deportivas, en esta ocasión, nos
centraremos en uno de los deportes más practicados en época estival: el voleibol. En
concreto, a sus eventos más destacados que suelen darse a principios del mes de agosto
en el litoral cartagenero: el Master Voley La Manga, que se celebra desde hace 12 años;
el  Memorial  Gustavo Fortea (organizador,  un referente de este deporte en Cartagena,
ligado también al Club Náutico Santa Lucía), que celebró su tercera edición en 2019, y el
Memorial Pedro Meca (padre de uno de los precursores y organizadores), que se disputó
por segundo año consecutivo también el  verano del  año pasado.  Ambos memoriales,
dedicados a deportistas muy queridos que aportaron mucho a esta especialidad deportiva
en nuestra ciudad.

Estos torneos congregan todos los años a alrededor de 200 parejas en la arena de La
Manga del Mar Menor y van aumentando su fama y su reputación gracias a los que están
y  también  a  los  que  ya  no  están,  desgraciadamente,  con  nosotros.  Entre  todos  los
jugadores destaca la participación de deportistas del club Primisport

Organizar todos los años esta competición supone muchos quebraderos de cabeza, sobre
todo a nivel económico. Cada vez es más complicado encontrar sponsors que puedan
hacer frente a colaborar con los gastos de organización, que rondan en torno a los 2.500
euros,  con  conceptos  tales  como  camisetas,  trofeos,  speaker,  fotografía,  realización
audiovisual, material deportivo, etc.

Lo cierto es que con los ingresos de inscripciones sólo se consigue cubrir alrededor del
20% del presupuesto.  El resto de gastos se intentan costear con patrocinadores y con la
aportación  municipal.  Cabe  agradecer  aquí  el  esfuerzo  económico  que  realizan  las
instituciones y, cómo no, la Universidad Politécnica de Cartagena, que siempre responde
cuando alguien llama a su puerta.



Este año, por todos es conocida la forzada y necesaria cancelación de éste y del resto de
eventos deportivos, con el fin de preservar la salud de todos ante la pandemia pero con la
esperanza de poder retomar todas estas actividades el año que viene.

Ante esta tesitura, es necesario un compromiso firme municipal que materialice el apoyo a
estos  eventos  para  ediciones  futuras.  La  incertidumbre  actual  hace  peligrar  la
permanencia en el tiempo de estas competiciones porque no existe certeza alguna de
poder  cubrir  todos  esos  gastos  mencionados  anteriormente  si  no  hay  voluntad  y
compromiso firme de apoyo para el futuro.

Con la existencia de ese respaldo por parte del Gobierno y de todo el Pleno municipal la
organización tendría la fuerza suficiente para convocar una competición a nivel nacional,
algo muy positivo para Cartagena que necesitará iniciativas como ésta para recuperar
todo lo perdido a causa de la crisis sanitaria en la que nos encontramos inmersos.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Municipal MC Cartagena presenta para su
debate y aprobación la siguiente:

MOCIÓN

Que el Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Cartagena muestra su apoyo y compromiso
con la organización del torneo Master Voley La Manga y de los memoriales de Gustavo
Fortea y Pedro Meca.  Para ello,  se compromete a destinar,  en el  Presupuesto de la
Concejalía de Deportes de 2021, una partida económica específica y suficiente para cubrir
los gastos de organización que no puedan ser cubiertos por las inscripciones o por el
resto de patrocinadores.

Esta aportación económica especificada en partida nominativa se complementará con el
apoyo que hasta ahora iba ofreciendo el Ayuntamiento en cuanto a préstamo de material,
tramitación de los permisos necesarios, etc.

Cartagena, a 23 de noviembre de 2020

         Fdo. José López Martínez                                      Fdo. Ricardo Segado García
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC.                    Concejal del Grupo municipal MC. 

  
     

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


